



NINJA 800 EXPERT



NINJA 800 Expert est le nouveau venu dans la famille BALFOR, une véritable usine mobile de production de bois de chauffage. Grâce à sa grande polyvalence, NINJA 800 Expert peut travailler sur tous les types de bois, branches et bûches. En ouvrant ou en fermant le sélecteur, placé après la lame de coupe, l'opérateur décide si le bois doit tomber directement dans le tapis ou s'il doit être pris pour être fendu. Le fendeur de bûches a une puissance de 16 tonnes et dispose d'un coin hydraulique robuste avec deux coins de fendage interchangeables. La large bande transporteuse dotée de trois extensions hydrauliques permet d'évacuer rapidement et efficacement tout le bois traité par la machine. Les billes sont introduites par un convoyeur et l'avancement de la lame WIDIA de 800 mm est entièrement hydraulique. L'opérateur n'a donc qu'à actionner les leviers comme dans tous les combiné de bois de chauffage. Comme il s'agit d'un système entièrement hydraulique, la maintenance est réduite au minimum et, pour éviter la surchauffe, un réservoir surdimensionné associé à un grand refroidisseur d'huile a été choisi. NINJA 800 Expert est déjà équipé de connexions hydrauliques pour le deck pour une automatisation maximale du processus.

NINJA 800 Expert is the new addition to the BALFOR family, a truly mobile firewood production plant. Thanks to its great versatility, NINJA 800 Expert can work on all types of wood, branches and logs. By opening or closing the log selector, positioned after the splitting blade, the operator decides whether the wood should fall directly into the belt or whether it should be taken up for splitting. The log splitter has 16 tons of power and has a robust hydraulic wedge with two interchangeable splitting wedges. The wide conveyor belt with three hydraulic extensions enables fast and efficient evacuation of all the wood to be processed by the machine. The logs are fed in via a conveyor belt, and the advancement of the 800 mm WIDIA blade is fully hydraulic. The operator therefore only has to operate the levers as in all firewood systems. Since it is all hydraulic, maintenance is reduced to a minimum, and to prevent overheating, an oversized tank combined with a large oil cooler was chosen. NINJA 800 Expert is already equipped with log deck connections for maximum automation of the process.

TECNICAL DATES

ART		 TON		 cm		 KG	 cm	 LITERS OIL	 RPM	 HP
25531	NINJA 800 EXPERT Nastro da 5 metri/33cm - Tractor PTO	16	800-5.2-72 WIDIA	33	5m/43cm	940	270x150x200h	75	430	50
25532	NINJA 800 EXPERT ROAD Nastro da 5 metri/33cm - Tractor PTO	16	800-5.2-72 WIDIA	33	5m/43cm	1.040	310x160x200h	75	430	50

PARTNERS



OPTIONALS

NINJA 800 EXPERT

ART

OPNINJ1

Power PTO 11 KW



HYDRAULIC 3X